

## Letter from the Editor

February 2004

We start the second quarter of a century in the publication history of the Canadian Journal of Regional Science with a new cover for Volume 26. Numerous suggestions have been received over the last three years for a new 'look'. I thus asked Nathalie Desilets, Photographic and Computer Graphics Technician with the Département de Géographie at the Université de Montréal, to come up with alternative designs that would capture the wide ranging subject matter now dealt with by contributing authors to the Journal. While the geographic coverage of the contributions to the Journal is increasingly large, I felt it appropriate that whatever images we used should reflect something about Canada as well.

Nathalie's alternatives were submitted to the Editorial Board and the Executive Committee of the Canadian Regional Science Association. The result of the 'vote' was overwhelmingly in favour of the new cover on Volume 26 (1).

I would like to express my thanks to Nathalie for her work, to Doug Woodworth for his diligence in dealing with a heavy workload in our effort to catch up with the production backlog that existed five years ago, and to all of you who continue to support the Canadian Journal of Regional Science.



Christopher Bryant  
Editor, Canadian Journal of Regional Science  
Département de Géographie  
Université de Montréal

## Lettre du directeur de la Revue

Février 2004

Nous commençons le deuxième quart de siècle de la production de la Revue Canadienne des Sciences Régionales avec une nouvelle couverture pour le Volume 26. De nombreuses personnes nous ont suggéré au cours des trois dernières années qu'une nouvelle image de la Revue devrait être créée. J'ai donc demandé à Nathalie Desilets, Technicienne photographe et en infographie, du Département de Géographie à l'Université de Montréal de préparer des concepts alternatifs qui rendraient compte des sujets de plus en plus variés que nous recevons de la part de nos auteurs contributeurs. Bien que les sujets reflètent également une étendue géographique de plus en plus large, j'ai pensé que la couverture devrait présenter quelque chose du Canada, peu importe les images retenues.

Les alternatifs produits par Nathalie furent soumis au Comité consultatif de rédaction de la Revue ainsi qu'au Comité exécutif de l'Association Canadienne des Sciences Régionales. Le résultat du « vote » fut qu'une très grande majorité se montra en faveur de la nouvelle couverture du Volume 26 (1).

J'aimerais exprimer mes remerciements à Nathalie pour son travail, à Doug Woodworth pour sa diligence en composant avec une charge de travail exceptionnelle dans nos efforts pour éliminer les délais de production avec lesquels nous avons eu à faire faire au cours des cinq dernières années, et aussi à tous et à toutes qui continuent d'appuyer la Revue Canadienne des Sciences Régionales.



Christopher Bryant  
Directeur, Revue canadienne des sciences régionales  
Département de Géographie  
Université de Montréal